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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 09 
 
23 июня 2022 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

(пер. Черемховский, д.1А) 
Присутствовали:14 человек 
(14 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Демков 
О. Куцакова 
С. Александров (zoom) 
О. Бадула 
Е. Григорьева  
А. Чертилов (zoom) 
 

И. Дружинина 
А. Ладейщиков 
В. Стегайло  
С. Гладков 
И. Козак  
Р. Малинович 

Приглашённые:   
 

  

Повестка дня 

1 вопрос. Зодчество. 
Доложил: Р. Хотулев 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, С. Демков, О. Бадула, О. Куцакова, 
В. Стегайло, Е. Григорьева, И. Дружинина. 

Необходимо проконтролировать: размещение логотипов постоянных спонсоров 
фестиваля; распространение рекламных материалов; размещение информацию на 
сайте фестиваля; Благодарственные письма спонсорам. 

И. Козак высказал обеспокоенность завышенным размером регистрационного взноса. 

Решили:  Путём открытого голосования «За»-10; «Против»-2; «Воздержался»-2. 
Рекомендовать организаторам фестиваля пересмотреть размер регистрационного 
взноса в соответствии с ранее разработанным Положением фестиваля. 

2 вопрос. Конференция. 
Доложил: Р. Хотулев. 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, С. Демков, О. Бадула,                      
Е. Григорьева, И. Дружинина. 

Решили:  

-Провести ежегодное общее собрание в два этапа. 1-ый этап до 12 сентября 2022 г.- 
заочное открытое голосование, 2-ой этап 7 октября 2022г.- очное отчётное собрание.  

-В рамках ежегодного собрания провести заочное голосование по выбору делегата для 
участия в заседании XV съезда ОТПОО «Союз архитекторов России». Кандидат от 
правления- Хотулев Р.А.  
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-В рамках ежегодного собрания провести заочное голосование по переизбранию члена 
Контрольно-ревизионной комиссии, в связи с самоотводом Петровой Т.П. по состоянию 
здоровья.  Кандидат от правления- Протасова М.В. 

3 вопрос. Взносы. 
Доложил: Р. Хотулев 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, С. Демков, О. Бадула,                      
Е. Григорьева, И. Дружинина, О. Куцакова, В. Войтович. 

Наблюдается низкая активность членов организации по уплате ежегодных членских 
взносов, что ведёт к невозможности исполнения обязательств перед аппаратом Союза 
по перечислению взносов за членов, состоящих на учёте в ИРО ОТПОО «САР». 
Предложено введение прогрессивной шкалы штрафных пеней за просрочку уплаты 
ежегодного взноса. 

Текущий размер ежегодного членского взноса- не покрывает расходы деятельности 
организации. Необходимо пересматривать размер членского взноса. 

Поступило обращение от Грудининой С.А. с просьбой пересмотра размера начисления 
взноса за текущий год в связи с выходом на пенсию в октябре 2021г.Спарвка о 
пенсионном статусе представлена вместе с обращением.    

Решили:  
-Подготовить предложение по прогрессивной шкале штрафных пеней за просрочку 
уплаты ежегодного взноса. Ответственный В. Войтович. Вынести вопрос на голосование 
в рамках ежегодного собрания.    
-Исключить в дальнейшем практику «амнистий» по неуплате штрафов, приуроченных к 
каким-либо событиям или празднованиям. 
-По обращению Грудиной С.А. Голосовали: «За»-12; «Против»-0»; «Воздержался»-2. 
Решили удовлетворить обращение Грудининой С.А. размеру начисления членского 
взноса в текущем году.    
 

4 вопрос. Разное. 

Документы для вступления. 
Доложил: В. Войтович. 

В обсуждении приняли участие: В. Войтович, Е. Григорьева, И. Козак, И. Дружинина,          
О. Куцакова, В. Стегайло, И. Козак, С. Демков, Р. Малинович.   

Вопрос достоверности предоставляемых сведений - это персональная ответственность 
кандидата. Материалы, характеризующие деятельность кандидата, (портфолио) будут 
размещены на общедоступном Интернет-ресурсе. 

Решили: Путём открытого голосования «За»-11; «Против»-1; «Воздержался»-2. 
Исключить обязательность для кандидатов в заверении творческих работ у 
работодателя.        

 
Мемориальная доска Павлову В.А. 
Доложил: Р. Хотулев. 

Решили: Подготовить пресс-релиз. Проинформировать всеми возможными способами 
архитектурное сообщество г. Иркутска об открытии доски 28 июня 2022 в 17.30. 
Пригласить на открытие мемориальной доски и последующую прогулку-экскурсию с         
А. Петровым, по объектам Павлова В.А.    
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О клубе партнёров.  
Доложил: Р. Хотулев. 

Новые участники клуба: ООО «М-ФАСАД» и ООО «СТРОЙ АРСЕНАЛ». 

Вовлечение ГК «Гранит-Гранат» ответственный О. Бадула. 

Вовлечение ИРНИТУ   ответственный И. Козак. 
   
ВКР (Выпускная квалификационная работа).  ИРНИТУ. 
Доложил: Р. Хотулев. 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, В. Стегайло, О. Куцакова,                     
И. Козак, И. Дружинина, А. Ладейщиков, А.Чертилов. 

Решили: Рекомендовать ИРНИТУ организовать трансляцию защит работ в интернет, а 
также их запись и размещение на видео-ресурсах. Подготовить соответствующее 
письмо,  ответственный А. Чертилов 
 
Бильярд.  
Приглашена Л. Крылова 

Доложил: Е. Григорьева, Л. Крылова. 

Рассмотрено предложение по использованию малого зала Дома архитектора с 
возможностью совмещения функции коворкинга и возможностью игры на бильярде.  

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, В. Стегайло, О. Куцакова,           
И. Козак, Е. Григорьева, Л. Крылова. 

В результате бурных обсуждений, компромисс достигнут не был. Был произведён осмотр 
помещения, собрание спонтанно разошлось. Каких-либо решений и дальнейших 
действий не определено.  

  
 
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


